

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0484/2023

**Melchor Ocampo, Estado de México, 15 de mayo de 2023**

**EFFECTIVOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍAS MUNICIPALES  
DETIENEN A DOS HOMBRES PROBABLEMENTE IMPLICADOS EN  
DIVERSOS ROBOS CON VIOLENCIA A TIENDAS DE CONVENIENCIA**

- *Los oficiales confiscaron unas tijeras de aproximadamente 17 centímetros de largo y dinero en efectivo.*
- *Los detenidos aparentemente llevaban a cabo dichos ilícitos en los municipios de Melchor Ocampo y Cuautitlán México.*

Como parte de los trabajos de inteligencia generados para detener a personas provocadoras de violencia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a dos sujetos por su probable participación en diversos robos a tiendas de conveniencia.

Los integrantes de ambas dependencias tuvieron conocimiento sobre la aparente zona donde se encontraban personas objetivo, al parecer relacionadas con eventos perpetrados con lujo de violencia en agravio de establecimientos de cadenas comerciales, ubicadas en los municipios de Melchor Ocampo y Cuautitlán México.

Al circular sobre la calle San Isidro, en la colonia San Isidro, los efectivos identificaron a los posibles involucrados, por lo que mediante comandos verbales

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

les solicitaron detener su caminata para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación.

Derivado de lo anterior, los oficiales hallaron entre las pertenencias de los sospechosos, unas tijeras de aproximadamente 17 centímetros de largo, dinero en efectivo y tres latas de bebida alcohólica.

Después de notificar el constitutivo del delito y dar a conocer los derechos que la ley confiere a Jesús "N" y Adali "N" de 32 y 33 años, respectivamente, fueron remitidos junto con los objetos incautados a la Fiscalía de Cuautitlán Izcalli, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.